

## A Calderón no lo dejaron detener a "La tuta"

Escrito por agencias

Lunes 23 de Marzo de 2015 19:53

---

+ Se queja de las complicidades en Michoacán CD. DE MEXICO, 23 de Marzo de 2015.- El ex presidente de México Felipe Calderón Hinojosa, dijo que en su gobierno el alto grado de complicidad entre autoridades y grupos delincuenciales fue lo que le impidió lograr la captura de criminales como Servando Gómez Martínez, "La Tuta".

El ex mandatario señaló que "el grado de cobertura y complicidad de las entonces autoridades estatales le permitía a "La Tuta" y a otros criminales, operar con gran impunidad" y agrega que un obstáculo grande para resolver el problema de la seguridad en Michoacán fue que había una estructura que no colaboraba para combatir el crimen organizado.

Señaló también respetar las acciones emprendida por el presidente Enrique Peña Nieto y su administración para combatir la inseguridad, al aparecer en Morelia, la capital del occidental estado de Michoacán, con el propósito de apoyar la candidatura de su hermana Luisa María, al gubernatura, el día de su registro ante el Instituto Electoral por el Partido Acción Nacional.

Se suma a la campaña de 'Cocoa'

MORELIA, Mich., 23 de marzo de 2015.- Luisa María Calderón Hinojosa se registró este domingo ante el Instituto electoral de Michoacán como candidata al gobierno del estado por el conservador Partido Acción Nacional.

En su registro fue acompañado por su hermano, el ex presidente mexicano Felipe Calderón Hinojosa, en un acto donde posteriormente la dama criticó la estrategia proselitista del candidato priista, José Ascensión Orihuela Bárcenas, que consistiría en tacar al partido albiazul y al Partido de la Revolución Democrática (PRD), descalificando las administraciones de Calderón en el país, y en el estado de Leonel Godoy Rangel.

Cocoa dijo que la presencia de su hermano en su campaña política no la afecta, pues "yo siempre estaré muy orgullosa del presidente Calderón, de los esfuerzos que hizo, de haber sido el primero en poner el dedo en la llaga de que algo muy mal estaba pasando con nuestro estado" y aseguró que, pese a las diferencias dentro de su partido, trabajan por un mismo objetivo y construyen acuerdos.

## **A Calderón no lo dejaron detener a "La tuta"**

Escrito por agencias

Lunes 23 de Marzo de 2015 19:53

---

No acudió el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, a su registro, pero la senadora con licencia afirmó que era por cuestiones de agenda y no por una riña entre su hermano y el líder albiazul.